

FAITS SAILLANTS DU CONSEIL



par Benoit Fortin, président

Réunion ordinaire du 12 décembre 2024

Bonjour!

Je vous propose un tour d'horizon de ce que je considère comme étant les éléments les plus importants qui ont marqué la séance ordinaire du Conseil, le 12 décembre dernier. Pour consulter les documents pertinents de la rencontre et l'ensemble des points discutés, je vous invite à [prendre connaissance du cahier officiel](#).

Mise en lumière des efforts des élèves

Les élèves-conseillères ont présenté un rapport vibrant qui a capturé l'essence des activités organisées dans nos écoles secondaires au cours du dernier mois. Une mention spéciale a été attribuée à l'École secondaire Étienne-Brûlé pour une initiative inspirante : l'école a organisé un déjeuner pour reconnaître la persévérance des élèves ayant augmenté leur moyenne de plus de 10 % ainsi que celles et ceux qui ont maintenu une moyenne de 85 % et plus à la mi-semestre. Je salue cette communauté scolaire et les autres qui célèbrent non seulement l'excellence, mais aussi l'effort, la détermination et la résilience, des qualités essentielles pour quiconque veut atteindre son plein potentiel.

Croissance d'effectifs et attractivité soulignées

Dans son rapport, la directrice de l'éducation par intérim, Madame Tricia Verreault, a partagé une nouvelle réjouissante; elle a annoncé que « nos écoles accueillent cette année un total de **13 421 élèves** (donnée officielle au 31 octobre), confirmant une légère croissance malgré une tendance provinciale contraire. » Nous y voyons un signe que les écoles Viamonde continuent d'être attirantes pour les familles, notamment en raison de nos excellents résultats scolaires, de nos valeurs d'inclusion et de la qualité de l'expérience globale que nous visons à offrir. Cette réussite collective est une source de fierté pour tout notre réseau !

Un bilan financier rassurant

Le Conseil a approuvé les états financiers pour l'exercice 2023-2024, marqués par un surplus global de **1 390 410 \$**. Ce résultat est le fruit d'une gestion rigoureuse et d'une augmentation des revenus, témoignant de notre engagement envers une saine administration des fonds publics. Bien que le défi du sous-financement en transport scolaire persiste, la situation financière nous permet d'aborder l'avenir avec un peu plus d'assurance. Une excellente nouvelle pour notre communauté éducative !

Un rapport annuel porteur de fierté

Le [rapport annuel 2023-2024](#) a été officiellement présenté, offrant une rétrospective des actions structurantes menées en lien avec notre plan stratégique. Ce document illustre l'incroyable dévouement des équipes pédagogiques et administratives pour actualiser notre mission éducative et offrir un environnement d'apprentissage de qualité à nos élèves. Félicitations chaleureuses à toutes celles et ceux qui, par leur passion et leur travail, contribuent à l'épanouissement de nos jeunes. Je vous invite à consulter ce rapport en ligne et à découvrir tout ce que nous avons accompli ensemble !

Bientôt, une nouvelle direction de l'éducation

Enfin, le Conseil est heureux d'annoncer que le processus de sélection de la prochaine personne qui occupera le poste de direction de l'éducation est presque terminé. Une annonce officielle sera faite au retour des fêtes, marquant le début d'un nouveau chapitre pour Viamonde.

Je vous invite à marquer vos calendriers : la prochaine rencontre du Conseil aura lieu le jeudi 23 janvier à 19 h, à l'hôtel Sheraton de Toronto et en simultané sur Teams. La rencontre se tiendra en marge du Congrès de l'Association des conseils scolaires des écoles publiques de l'Ontario (ACÉPO) qui se tient à cet endroit. Les membres du public sont invités à se joindre à nous pour l'occasion.

Ensemble, continuons à faire briller l'excellence francophone dans nos écoles et à soutenir chaque élève sur le chemin de la réussite! Joyeuses fêtes!

Le président,

Benoit Fortin

Avis important

Ces faits saillants sont présentés par la présidence du Conseil et constituent un survol non-exhaustif des éléments discutés et des décisions prises à la table du Conseil. Les éléments relatés peuvent comprendre des commentaires éditoriaux ou une analyse des faits qui sont attribuables à la présidence et ne pas correspondre exactement aux notes officielles inscrites au procès-verbal de la réunion. Le procès-verbal adopté par les membres élues et élus représente la position officielle du Conseil. Vous pouvez consulter l'ordre du jour des réunions ainsi que les procès-verbaux sur le site Internet du Conseil sous [Calendrier du Conseil](#). Vous pouvez également acheminer vos questions et commentaires par courrier électronique à l'adresse communications@csviamonde.ca.

Pour consulter la liste des membres du Conseil la plus récente ainsi que leurs régions de représentation, veuillez [cliquer ici](#).

Les membres du Conseil

